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Kolumbarium 
 
Herr Butzmann, Bereichsleiter Friedhöfe, hat mitgeteilt, dass das Kolumbarium geliefert und ein-
gelagert wurde. Das Fundament ist gesetzt, jedoch sei eine Aufstellung derzeit nicht möglich, da 
die Fachfirma aus Süddeutschland anreisen müsste, was derzeit wegen Corona schwierig sei. 
 
Geschwindigkeits-Messtafel 
 
Herr Pahnhenrich verweist auf einen Brief von Herrn Schenke, in dem der Ortsbeirat weiter „ver-
tröstet“ werde. Herr Jäkel schlägt vor, dass Herr Pahnhenrich eine Antwort vorbereitet mit dem 
Inhalt, dass Eiche lediglich für die Beschaffung eine Unterstützung brauche. Herr Pahnhenrich 
wird das in dem Sinne festhalten. 
 
Sonstiges 
 
Herr Koch betont, dass bei Baumaßnahmen in Eiche auffallend viele Flächen versiegelt werden. 
Die Ortsbeiratsmitglieder tauschen sich zu den umweltrechtlichen und negativen Auswirkungen 
aus. Herr Pahnhenrich gibt zu Bedenken, dass es sich dabei um ein sehr schwieriges Thema 
handele. Herr Jäkel merkt an, dass bei Zweifel an einer gesetzeskonformen Versiegelung einer 
Fläche, jeder eine Prüfung durch die Verwaltung veranlassen könne. 
 
Herr Binder fragt zu einer eventuell vorhandenen Evaluierung von Parkflächen Amundsenstraße, 
Eiche 2 und ob die Stadt an das Studierendenwerk herangetreten sei. Die Ortsbeiratsmitglieder 
tauschen sich zur Thematik Parkplätze für das Wohngebiet Eiche 2 aus. Im Ergebnis sagen Herr 
Pahnhenrich und Herr Jäkel zu, dieses Thema mit in die Verwaltung zu nehmen sowie „im Auge 
zu behalten“. 
 
 

 


